

1年学年通信 No.4



石川県立鶴来高等学校 1年学年会

炬燵（こたつ）とミカンが恋しい季節になりました。

今年の冬は、雪が多いとのこと。心も体もあたたかくして、よい新年を迎えたいですね。

学年主任 新田先生からのメッセージ

一年生の様子を見てみると、それぞれに個性があり、最近では自己主張も多くみられ嬉しい限りです。ただ自己規律、集団規律を破って大騒ぎをしたり、他人を傷つけたりすることは喜ばしいことではありません。

また、学習に前向きに取り組み、指導に誠実に向き合うためにもぜひ、健全な身体を育ててください。心が先だと考える方もいらっしゃいますが、規則正しい生活としっかりとした食生活で、心は次第に前向きに、積極的な方向に自然と向かってゆくものです。

冬の思い出 ～副担編～

11H 瓶子先生

教員なりたての頃にスキーに誘われました。私の生まれ育った能登は高い山がなく高校には登山部もスキー部もなかったので初めてでした。スキー場では小学生が授業でスキーを上手に滑っていたので羨ましく思いました。鶴高スキー部の部員たちの活躍と頑張りを見て、そのことを思い出しています。

12H 垣内先生

次男の予定日が元旦だったので、年末から夫と長男と家にこもりっきり。5日になっても生まれず、夫が出勤しようとした6日朝に出てきて、夫は更に仕事を休むことに。なのに今ではパパに冷たい小5です。

13H 能美先生

高校生まで、冬休みと言えば「宿題」でした。大学生になっても冬休みは「宿題（学問）」。働いたら宿題なんてないと思っていましたが、働き始めても、結局「宿題（仕事）」からは逃げられていません。

14H 川崎先生

寒さ・早起き・運動が苦手なのに、私が大学生の時、スノーボードが流行しました。私もなぜか休みのたびにスノーボードをしに山へ向かいました。今はこたつ・スイーツ・昼寝を楽しんでいます。

冬休みの日程

12月22日（金）	終業式
12月25日（月）	11H冬季補習
～27日（水）	
1月9日（火）	始業式・服装容儀指導・課題テスト（6限まであり）

※12月29日（金）～1月3日（水）までは、学校は閉鎖となります。